

くらしの目線で市政を変える

こんにちは **日本共産党** **西野さち子** です！  
京都市会議員



発行：2022年2月13日 連絡先：京都市伏見区新町10丁目3 8 1 日本共産党伏見地区委員会 Tel:075(611)9135 FAX:075(602)9117

府政要求  
懇談会

# 北陸新幹線よりコロナ対策

## 大阪維新の顔色うかがう官僚知事より、府民のいのちを守る知事を!!



4月に行われる京都府知事選挙に向けて、京都府政について勉強し、願いを出してもらおうと懇談会が開かれました。検温消毒に加え人数制限など、コロナ感染対策をとって行われました。馬場府会議員の報告の後、参加された方からの質問や意見が出されました。「北陸新幹線計画は莫大な建設費だけでなく土砂や地下水の問題が大きい。やめてほしい」「京都市の敬老乗車証の値上げはひどすぎる」「コロナの無料検査は何回もできない。何度でも無料で

してほしい」「府営住宅は高齢化で大変。エレベーターをつけてほしい」等の声が出されました。「小栗栖府営住宅31棟は全住民の署名を集めて運動された。住民の運動と馬場府議の議会論戦の成果。あきらめずに声を上げましょう！敬老乗車証制度改悪や北陸新幹線計画、植物園周辺の都市計画を無視した計画などに陳情や請願が京都市に多く寄せられています。府政が変われば市政も変わります。知事を変えましょう！」と西野市議が話しました。

議員日誌

## 大岩山の違法搬入土砂は全量撤去を！

1月27日に開かれたまちづくり委員会で、大岩山の土砂について西野市議が質問しました。以前のまちづくり委員会資料は「約35,080㎡の土砂を搬出する」とされていました。しかし、理事者は「斜面地について、昨年未までに約2000㎡の産廃を100台のトラックで搬出した。今後3月末までに300台のトラックで1600㎡の土砂を搬出する。」と答弁しました。西野市議は「当初の量とあまりにも違いすぎる。その根拠を示すべきだ。」「地元の住民は違法に持ち込まれた土砂は全量撤去して元に戻さなければ安全にならないと求めている。全量撤去すべき。」と求めました。



かつて、大岩山に大量に違法搬入された産廃

かわの版

## 高価な米軍基地 (しんぶん赤旗より)

### 在沖基地面積 韓国の1.5倍 米国防総省公表

在沖繩米軍基地の総面積は、世界でドイツ、日本に次いで多くの基地を抱える韓国の約1.5倍に達することが、米国防総省がこのほど公表した2020年度版「基地構造報告」(暫定版)で判明しました。沖繩の県土面積は韓国の約44分の1でしかなく、世界で最も基地が集

中する沖繩県の異常な実態があらためて浮き彫りになりました。



沖繩本島は面積の約15%を米軍基地が占めています。あらゆる地上戦闘訓練が可能とされ、ベトナム戦争やイラク戦争などの出撃拠点となったキャンプ・ハンセンやキャンプ・シュワブ、3700メートルの滑走路を2本有し「極東最大の航空基地」とされる嘉手納基地や、市街地のど真ん中に位置し「世界一危険」といわれる普天間基地など、国土の0.6%しかない県土に大規模基地が集中。50年前の本土復帰で県民が願った「基地のない平和な沖繩」と真逆の現実が広がっています。

●米海外基地 国別資産評価額

①日本	1350億4755万ドル
②ドイツ	487億4895万ドル
③韓国	323億5107万ドル

※2020年9月現在